

Kinderfußballtag 2023

„Ran an den Fußball“ hieß es kurz vor den Pfingstferien für die Klassen 1 und 2 der GS Kau: Günter Rommel, lange Jahre Jugendtrainer beim VfB Stuttgart und den Stuttgarter Kickers, war in die Seldnerhalle angereist zum „Kinderfußballtag“.

Das Projekt der Firma „FutureSport“ bietet Schulkindern die Gelegenheit, in den Fußballsport hineinzuschnuppern und - wie bei den Stars - in speziellen Koordinationsübungen ihr Können zu verbessern oder zu erweitern. Dabei ist den Profi-Trainern vor allem eine gesunde Balance zwischen Humor und Disziplin wichtig.

Trainer Rommels Mission: „... Kinder und Jugendliche sowohl sportlich als auch persönlich individuell zu fördern und zu fordern. Hierbei stehen Fairness und der Teamgedanke an erster Stelle.“ Beim Mini-Abschluss-Turnier waren in diesem Sinne auch alle Teilnehmenden Sieger und die Vorfreude auf eine Wiederholung im nächsten Schuljahr ist groß.

Finanziert wurde das Projekt durch Tettlinger Unternehmen. Es ergeht herzlicher Dank an alle Sponsoren, die den diesjährigen Kinderfußballtag der GS Kau unterstützten: *Küchenfachgeschäft Hagenmaier, Stadt-Apotheke und Sparkasse Bodensee.*



Strahlende Zweitklässler der GS Kau mit Trainer G. Rommel beim Kinderfußballtag 2023

(Foto: M. Johler)